



In liebevoller Erinnerung an

# Romeo Riccardo Brianza

21. August 1930 – 18. November 2021

## Lieber Romi

Dein letztes Handballspiel ist vorbei und der Schiedsrichter hat jetzt definitiv die letzte Halbzeit abgepfiffen, sodass Du Dich frisch geduscht unter unserem grossen Applaus auf den speziell reservierten Zuschauerplätzen hinsetzen kannst! Von hier kannst Du dann in aller Ruhe und zusammen mit Deinen Lieben, die dort schon vor Dir ebenfalls Platz genommen haben, unseren Einsätzen auch weiterhin zusehen und uns unterstützen!

Wir sind sehr dankbar und so froh, dass wir Deinen letzten Wunsch auf ein Heimspiel vor deiner Familie und Freunden haben erfüllen können, sodass wir Deine letzten Spielzüge, ohne die unmenschlichen 3G-Spielregeln, haben begleiten können!

Somit ist zwar deine Gesamtspielzeit nach 91 Jahren am 18.11.2021 abgelaufen, wir werden aber Dein Feingefühl für die einzelnen Spielsituationen und Deinen steten Spielwitz immer in bester Erinnerung behalten! Wir sind sicher, dass wir auch in der Nachspielzeit weiterhin auf Deine Inspiration und Deine Lebenserfahrung in unserem Leben zählen können!

Für uns als Familie war dieses letzte Heimspiel dann äusserst intensiv und immer wieder sehr bewegend, doch möchten wir keine Sekunde dieser Begleitung missen. Ebenfalls danken wir auch im ganz Speziellen Christina Ramseier, die Dich als Personal Trainer in den letzten Jahren immer fit im Spiel gehalten und durch die kantonalen und Zuschauer leeren Spielhallen begleitet hat, und den Teams der beiden Spitex-Institutionen, die Dir während diesen letzten Spielminuten dann einen so liebevollen und würdigen Abgang haben verschaffen können.

Alles Gute in deiner neuen Umgebung  
Dein Team

Katharine und Marco Brianza  
Samantha Brianza  
Shanna, Melina und Raphael Brianza  
Christina Ramseier

Die Abdankung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.